

DIÓCESIS DE GARAGOA

SUBSIDIO PASTORAL – AÑO 2025

“CON LA ESPERANZA DE MARÍA”, ¡EVANGELICEMOS CON ALEGRÍA!

“Hagan lo que Él les diga” (Jn 2,5)

FEBRERO:

TEMA: “MARÍA, MADRE DE LA ESPERANZA”.

Oración a María:



María, Madre de la esperanza, brillante Luna de la nueva evangelización:

“Enséñanos a proclamar al Dios vivo; ayúdanos a dar testimonio de Jesús, el único Salvador... Vela por la Iglesia: que sea transparencia del Evangelio; que sea

auténtico lugar de comunión; que viva su misión de anunciar, celebrar y servir el Evangelio de la esperanza para la paz y la alegría de todos. Reina de la paz, protege a la humanidad. Amén” (Juan Pablo II).

INTRODUCCIÓN:

Reciban todos, un saludo muy especial en CRISTO JESÚS, y María Santísima, nuestra esperanza, en este comienzo de año. En el año anterior (2024), fue dedicado al tema de la “OPCIÓN PREFERENCIAL POR LOS POBRES” Nos proponemos para este año, reflexionar y profundizar en nuestra Diócesis de Garagoa, algunos temas que nos ayuden a comprender y reflexionar sobre **MARÍA, NUESTRA ESPERANZA**, teniendo como texto central para todo el año: **“Hagan lo que Él les diga” (Jn 2,5).**

“Saliendo a la Misión: Casa a Casa, Corazón a Corazón”

Objetivo general:

Impulsar a la Comunidad Parroquial a seguir a Cristo Jesús, creciendo y viviendo en la fe, renovándonos siempre en espíritu de Comunión y Participación, CON LA AYUDA Y PROTECCIÓN DE MARÍA SANTÍSIMA; sirviendo y siendo testigos del amor y santidad, como lo vivió María.

Objetivos específicos:

- Ser signos de la presencia y de la acción del Salvador, teniendo a María como modelo de fe y entrega.
- Fortalecer en la fe a los **misioneros, comunidades y ministerios**.
- Celebrar la fe (Oración y Eucaristía) de nuestros fieles en todo el territorio de la parroquia.
- Ser instrumentos fieles en la mano de Jesucristo para llevar a todos la Buena Nueva del Reino de Dios.

NB: El material les será enviado mes a mes, para que, con ustedes, y a través de ustedes logremos llegar a todos, utilizando los distintos medios virtuales o físicos, de tal manera que todos podamos hacer un acompañamiento muy cercano a toda la comunidad en general, en este proceso de Evangelización que estamos adelantando en nuestra diócesis.

Dentro del itinerario a seguir, en el desarrollo de los distintos temas-talleres, les comparto el siguiente tema correspondiente para el mes de FEBRERO:

“MARÍA, MADRE DE LA ESPERANZA”.

Ambientación: (Lee y reflexiona).

Mi Compañera

"Nuestra Señora -decía Teresa de Calcuta- me acompaña en todos los viajes; la llamo mi Compañera desde que un día, en Berhampur, le dije al capellán de las Hermanas que me regalase una imagen de María Milagrosa con las manos abiertas, derramando gracias sobre

“Saliendo a la Misión: Casa a Casa, Corazón a Corazón”

el mundo. Aceptó encantado, embaló la imagen y la llevó a la estación. Era una imagen muy grande, casi de tamaño natural, así que el jefe de estación quería que la facturase y pagase la correspondiente tarifa. Pero yo tenía un pase en los ferrocarriles para mí y una compañera, así que le dije: "ésta es mi compañera..." y me dejó viajar con la imagen sin pagar nada por ello. Desde entonces, la Virgen me acompaña siempre en mis desplazamientos. Nunca viajo sola"

Meditación: (Lc 1,39-40; Jn 1,14)

- **La esperanza, mantiene en pie el corazón de los cristianos.**



La esperanza resulta la virtud más olvidada de los cristianos. Ella mantiene en pie el corazón de los cristianos, **es la virtud de los caminantes**, nos mantiene vivos. Y vivir es tener deseos, vivir es anhelar algo: el

ascenso en el trabajo, ampliar la casa, un televisor más grande, un par de zapatos nuevos. Nuestras esperanzas las podemos apoyar sobre arena o sobre roca. Y sabemos que la única roca verdadera es JESUCRISTO, porque muchas veces, nos sentimos vacíos cuando alcanzamos lo que tanto queríamos. (Padre Nicolás Schwizer).

- **A María, la Iglesia la llama Madre de la esperanza.**



Desde la Anunciación, Ella apoya todos sus anhelos en su Hijo. Ella, espera contra toda esperanza, incluso cuando Él muere, junto a Ella, en la cruz. Para los apóstoles, la muerte de Jesús resulta el tremendo fin de todas sus esperanzas. No así para María: Ella continúa su camino

por la oscuridad, pero con el corazón lleno de esperanza (Padre Nicolás Schwizer). **María, nos enseña a esperar el cumplimiento pleno de las promesas de Dios.**

- **María, fuente inagotable de la esperanza cristiana**

María es nuestra gran educadora en la tribulación, enseñándonos la confianza en Dios Padre; es nuestra estrella guía y madre de nuestra esperanza cristiana.



“**La esperanza se mantiene viva más fácilmente en comunidad**” (Papa Francisco).

En la dificultad, necesitamos de otros como portadores de esperanza cristiana. “*En aquellos días, se levantó María y se fue con prontitud a la región montañosa, a una ciudad de Judá; entró en casa de Zacarías y saludó a Isabel.*” (Lc. 1, 39-40).

María es mujer de una esperanza activa, no se queda cruzada de brazos esperando para ver qué sucede. “*Esperanzar es levantarse, esperanzar es salir al paso*” (Paulo Freire).

Reflexión personal – Taller:

Entra dentro de tu corazón y Dios te ayudará a encontrarlo dentro de ti. Reflexiona:

¿Qué virtudes podemos resaltar de María como madre? Los demás, ¿me ven como una persona optimista, llena de esperanza?

Uso frases del tipo: eso no va resultar, no hay nada que hacer, está todo mal, etc

Oración final:

P. Luis Alberto Bohórquez C.
Vicario Diocesano para la Educación y la Cultura

“Saliendo a la Misión: Casa a Casa, Corazón a Corazón”